

Association Benoît-Joseph Labre

L'association Benoît Labre a été créée pour perpétuer le souvenir de Saint Benoît-Joseph Labre.

En 1773, Benoît-Joseph Labre qui mène une vie de mendiant et de pèlerin, allant de sanctuaires en sanctuaires à travers toute l'Europe est en route vers Saint-Jacques de Compostelle.

Traversant un petit bois de la commune de Seilhan, il entend des gémissements. Il court et aperçoit un homme blessé. Il déchire alors ses vêtements et en trempe les lambeaux dans l'eau d'une source afin de soigner les blessures.

Deux cavaliers "gens d'armes" découvrent la scène et le prenant pour l'agresseur, le capturent et le conduisent à Saint Bertrand de Comminges. Ils y transportent également le blessé qui ne donne plus signe de vie.

Benoît Joseph Labre est jeté en prison, mais l'homme qu'il a secouru reprend ses esprits et l'innocente.

Benoît Labre fut libéré aussitôt et, pour le dédommager de cette méprise, on lui permit de séjourner quelques jours à l'hôpital de la ville avant qu'il ne poursuive son voyage.

Durant son séjour il se distingua par sa piété et par les soins qu'il prodigua aux malades.

Ce "vagabond de Dieu", a été proclamé Saint par l'église catholique en 1881. Il est liturgiquement commémoré chaque 16 avril.

Une statue remarquablement expressive de Saint Benoît-Joseph Labre fut érigée dans la cathédrale de Saint-Bertrand, le 8 décembre 1882 pour le premier anniversaire de sa canonisation.

L'association Benoît Labre a aménagé un espace près de la source au carrefour chemin de Labroquère et chemin de Lasserre.

(cliquez ici pour localiser ce carrefour sur le [Plan de Seilhan](#))

Pour tout savoir sur Benoît Labre, cliquez ici [wikipedia.Benoit Labre](#)

La traditionnelle OMELETTE PASCALE a eu lieu Lundi 17 avril 2017 à la salle des fêtes de SEILHAN.